

令 和 元 年

6月号

救命救急講習

6月11日(火)に、「人工呼吸」「心臓マッサージ」「止血法」等の

救命救急に関する実技講習を、日高広域消防署の隊員から受けました。実技講習を初めて受ける児童生徒も経験のある児童生徒も、みんな緊張の面持ちでしたがしっかりと受講することができました。



みはま支援学校いきいき交流教室



6月15日(土)に、今年度初めての「みはま支援学校いきいき交流教室」を開催しました。

病院内で行う一学部児童生徒対象の教室を3回。今年度は二学部児童生徒対象の教室を6回予定しています。 今回、『三線演奏会・絵本の読み聞かせ』の活動を行いま した。次回は9月になりますが『絵本の読み聞かせ』を 予定しています。

二学部は9月に入ってから『ロボット講座』を予定しています。12月の『きのくにロボットフェスティバル』に向けて製作に取り組む予定です。

地震津波避難訓練

6月18日(火)10:00に、南海トラフ大地震が発生し大津波警報が発表された想定で、登校児童生徒全員で避難訓練を行いました。

安全確認の後、一学部児童生徒は隣接する和歌山病院1階まで、二学部児童生徒は非常用外階段を使用し和歌山病院5階屋上までそれぞれ避難する訓練を行いました。



訓練は無事に出来ましたが、実際に災害が起きた時にも同じように行動できるよう、普段から心構えをしておきましょう。

2回目の全校集会が6月21日(金)に行われました。今回は児童生徒みんなでゲームをして交流を深めました。

全校集会

公開授業週間

6月3日(月)~7日(金)の一週間、今年度も 先生方が授業改善について考えるために、お互い の授業を公開し研修を深める取組を行いました。